

*Je me rends régulièrement dans un parc boisé où j'accompagne mon jeune fils pour jouer. J'y ai fait la connaissance d'une vieille dame de 90 ans qui a longuement discuté avec moi. Depuis j'ai pris l'habitude de régulièrement converser avec elle. Dernièrement elle m'a déclaré : "Ah ! C'est vous Alain! Vous êtes mon bonheur de la journée : c'est la dernière fois que je viens sur ce banc car c'est devenu pour moi trop dangereux ; je suis presque aveugle et mon mari ne veut plus que je sorte car il est trop inquiet ! Et je vous rencontre..." Merci à elle.*